
Encuentro  de  estudiantes  de
San  Carlos  derivó  en  un
reclamo al Municipio por la
Semana Estudiantil
26 agosto, 2022

Los jóvenes elaboraron un documento solicitando al Área de la
Juventud cambios a corto y largo plazo del evento anual. Qué
piden.

De cara a una nueva Semana Estudiantil en San Carlos, jóvenes
representantes  de  cada  institución  educativa  de  Nivel
Secundario del departamento llevaron adelante un encuentro el
pasado 18 de agosto que derivó en un reclamo al Municipio
sobre el evento anual, del cual son protagonistas.

En dicha reunión, y previo a un debate, los alumnos elaboraron
un documento que luego presentaron al director del Área de la
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Juventud  de  la  Comuna,  Agustín  Abraham,  donde  solicitaron
cambios a corto plazo, para la edición 2022, y a largo plazo
para las próxima ediciones.

“Se analizaron los puntos del proyecto “Semana Estudiantil
2022”,  el  cual  provocó  cierta  disconformidad  entre  los/as
estudiantes del departamento, los cuales fueron expuestos en
dicho  debate”  reza  parte  del  escrito  realizado  por  los
delegados.

Seguidamente el texto agrega que con “la intención de que haya
una perspectiva de la juventud en los eventos que se realicen”
solicitan:

CAMBIOS A CORTO PLAZO

-Unificar stands estudiantiles y murga.

Pensamos  que  la  idea  de  un  stand  educativo  es  un  tanto
tediosa,  consideramos  que  la  murga  tenga  como  objetivo
representar la identidad de cada institución secundaria.

-Nos oponemos a la coreografía de quinto con presentación de
camperas.

Esta  idea  se  expuso  frente  al  alumnado  de  los  distintos
colegios los cuales demostraron un gran desinterés por este
evento, es por eso que mencionamos esta actividad para evitar
gastos en un evento que no le interesa a esta parte de la
población.

-Agregar un deporte más por alumno y escuela.

–  Cambiar  finales  superpuestas  y  partidos  con  sistema  de
eliminación directa.

Pensamos que limitar a los estudiantes a que participen en
solo dos deportes, el sistema sea de eliminación directa y que
las finales sean superpuestas hace que se pierda el espíritu
deportivo en las juventudes de nivel secundario.



CAMBIOS A LARGO PLAZO

Estas  propuestas  surgieron  teniendo  en  cuanta  a  las
generaciones  futuras  las  cuales  formaran  parte  de  este
prestigioso festejo.

– Participación y voto de los estudiantes en las reuniones de
organización desde principio de año.

–  Tener  más  espacio  físico  y  organizacional  de  expresión
cultural.

– Permitir la participación de los jóvenes en actividades de
organización.

– Reincorporar la farándula autentica con la particularidad de
lograr que se plasme la identidad de cada colegio en el carro,
o comparsa.

–  Esperamos  que  sean  respetados  de  ahora  en  adelante  los
resultados obtenidos de los formularios que se envían a los
estudiantes.

El documento completo:

San-Carlos-Nota-CEDescarga
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